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Le chiffre "Delacroix" et "Picasso" tournant esthétique dans la

perception de "Assia Djebary dans son roman rempli de photos "Femmes
d'Alger dans leur maison," la frontiére visuelle pour détecter l'invisible,
et oligo-le parler et chuchoter et laideur prédicteurs peintre occidental a
la grandeur des femmes algériennes, qui ne siégent pas au conseil
d'administration et des creux gonflable temps incontrolée en dehors de
la présence de, et rempli de l'esprit de la mars et de la lutte pour rompre
la monotonie et de la réfraction psychologique est la femme dont
I'image veuve et l'orphelin et militant effectuer 'amertume laissée par les

mains du colonisateur de la laideur de leur détourné la joie de la vie

YL

The number "Delacroix" and "Picasso" aesthetic turning point

in the perception of "Assia Djebar" in his novel full of photos
"Women of Algiers in their home," the visual border to detect
invisible and trace the talk and whispering and ugliness

predictors Western painter to the greatness of Algerian women,
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who do not sit on the board and uncontrolled inflatable hollow-
time outside the presence of, and filled with the spirit of the
march and struggle to break the monotony and psychological
refraction is the woman whose picture widow and the orphan
and activist carry the bitterness left by the hands of the colonizers
ugliness of their hijacked the joy of life
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Je ne vois que dans les bribes de murmures anciens
comment chercher a restituer la conversation entre
femmes celle la méme que delacroix gelait sur le
(4tableaux
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